

[Selenskyj kommentierte den Rückzug der ukrainischen Streitkräfte aus Lyssytschansk](#)

04.07.2022

Wenn das Kommando der ukrainischen Armee Kräfte von bestimmten Punkten der Front abzieht, bedeutet dies, dass es notwendig ist, um das Leben der Verteidiger zu retten. Präsident Wolodymyr Selenskyj sagte dies am Sonntag, dem 3. Juli, in einer Videoansprache nach dem 130. Kriegstag.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Wenn das Kommando der ukrainischen Armee Kräfte von bestimmten Punkten der Front abzieht, bedeutet dies, dass es notwendig ist, um das Leben der Verteidiger zu retten. Präsident Wolodymyr Selenskyj sagte dies am Sonntag, dem 3. Juli, in einer Videoansprache nach dem 130. Kriegstag.

„Wenn sich die Führung unserer Armee von bestimmten Frontpunkten zurückzieht, an denen der Feind den größten Feuervorteil hat – dazu gehört Lyssytschansk –, dann bedeutet das nur eines: dass wir dank unserer Taktik und einer verstärkten Versorgung mit modernen Waffen zurückkommen werden“, so der Präsident.

Er gab seiner Überzeugung Ausdruck, dass der Tag kommen werde, an dem die Streitkräfte der Ukraine den gesamten Donbass befreien würden, wie sie es auf der Serpentinensel im Schwarzen Meer getan hätten.

„Die Ukraine gibt nichts auf. Und wenn jemand dort in Moskau etwas über die Region Luhansk berichtet – dann sollen sie sich an ihre Berichte und Versprechen vor dem 24. Februar, in den ersten Tagen dieser Invasion, im Frühjahr und jetzt erinnern. Lassen Sie sie in dieser Zeit wirklich bewerten, was sie haben und wie viel sie dafür bezahlt haben. Denn ihre jetzigen Berichte werden genauso veraltet sein wie die von damals. Allmählich kommen wir voran – sowohl in der Region Charkiw, in der Region Cherson als auch auf See: Serpentine ist ein gutes Beispiel dafür. Es wird der Tag kommen, an dem wir dasselbe über den Donbass sagen werden“, betonte Selenskyj.

Der ukrainische Staatschef betonte erneut, dass die ukrainischen Städte wieder aufgebaut werden und die Menschen geschützt werden müssen.

„Wir bewahren das Leben unserer Soldaten, unserer Menschen. Wir werden die Mauern wieder aufbauen, wir werden das Land zurückgewinnen, aber vor allem müssen die Menschen geschützt werden“, sagte der Präsident &

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 318

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.